

# *Badminton, Cuba au grand complet pour les Jeux de Barranquilla*

---



La Havane, 12 janvier. (RHC).- Cuba enverra une équipe de badminton au grand complet aux Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, qui auront lieu cet été à Barranquilla, en Colombie.

Cela veut dire quatre messieurs et autant de dames qui ont leur qualification grâce à des performances plus que convaincantes pendant la saison de 2017.

« Les résultats de l'année ont été excellents et nous espérons qu'ils serviront de point de repère et de départ pour les grands buts de cette année » a déclaré Alexis Ramirez, président de la Fédération cubaine de Badminton au site web JIT.

La saison pour les spécialistes cubains du badminton a été divisée en deux grandes étapes. La première a été marquée par le tournoi Giraldilla de La Havane, le tournoi international de Lima, la capitale péruvienne et par le championnat panaméricain seniors, disputé également à La Havane.

Et puis la seconde a compris une base de préparation en Chine, au mois d'août et la participation des joueurs cubains à des tournois au Mexique, au Guatemala, en République Dominicaine et au Surinam.

Le président de la Fédération cubaine de Badminton a fait remarquer que Cuba s'était absentée de tournois internationaux pendant de longs mois. Depuis les JO de Rio jusqu'à début de l'année dernière.

Il a rappelé que Leodannis Martinez et Osleni Guerrero ont décroché une médaille de bronze et une d'argent respectivement au Panaméricain.

Taimara Oropesa et Angel Herrera ont décroché la médaille de bronze au tournoi Giraldilla de La Havane.

Et puis pendant la seconde étape de la saison, les spécialistes cubains du badminton ont remporté des médailles d'or à trois des quatre tournois au calendrier.

A Barranquilla, a-t-il relevé, les joueurs cubains se sont fixés pour but d'améliorer les résultats obtenus à l'édition précédente des jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes et d'obtenir la qualification pour les Jeux Panaméricains de Lima 2019.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/152456-badminton-cuba-au-grand-complet-pour-les-jeux-de-barranquilla>



**Radio Habana Cuba**